

DAFTAR PUSTAKA

- Amanah, Raghilia. Dkk. 2014. Pengaruh Rasio Likuiditas dan Rasio Profitabilitas Terhadap Harga Saham (Studi pada Perusahaan Indeks LQ45 Periode 2008-2012). Universitas Brawijaya. Malang
- Budiman, Haris. 2014. Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas, dan Struktur aktiva terhadap Struktur Modal Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di BEI tahun 2008-2012. Universitas Bengkulu Edisi Indonesia. Jakarta : Erlangga.
- Deitiana, Tita. 2011. Pengaruh Rasio Keuangan, Pertumbuhan Penjualan dan Dividen terhadap Harga Saham. STIE Trisakti
- Fahlevi, Ilham Reza. 2013. Pengaruh Rasio Likuiditas, Profitabilitas dan Solvabilitas terhadap Harga Saham (Studi Empiris pada Industri Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2008-2010). Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah. Jakarta
- Hakim, Arief Rahman. 2013. Pengaruh Struktur Aktiva, Profitabilitas, Ukuran Perusahaan dan Likuiditas terhadap Struktur Modal (Studi Kasus pada Perusahaan Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2007-2012). Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah. Jakarta
- Harmono. 2009. Manajemen Keuangan Berbasis *Balanced Scorecard*. Jakarta : Bumi Aksara.
- Hatoyo, A. K Weko, Dkk. 2014. Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Struktur Modal Perusahaan Tekstil dan Garmen di BEI. Universitas Negeri Semarang.
- Junita, Mega, Azwir N dan Elfi I. 2014. Pengaruh Profitabilitas, Pertumbuhan Aset, *Operating Leverage*, dan Ukuran Perusahaan terhadap Struktur Modal Studi Empiris pada Perusahaan *Food and Beverages* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2010-2012. Universitas Riau
- Kusuma, Ginanjar I, Suhadak dan Zainul A. 2011. Analisis Pengaruh Profitabilitas (*Profitability*) dan Tingkat Pertumbuhan (*Growth*) terhadap Struktur Modal dan Nilai Perusahaan (Studi pada Perusahaan *Real Estate*

dan *Property* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2007-2011). Universitas Brawijaya. Malang

Liwang, Florencia P. 2011. Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Struktur Modal serta Pengaruhnya terhadap Harga Saham pada Perusahaan-Perusahaan yang Tergabung dalam LQ45 Periode tahun 2006-2009. Universitas Kristen Maranatha. Bandung

Mahapsari, N. Rizka dan Abdullah Taman. 2013. Pengaruh Profitabilitas, Struktur Aktiva, dan Pertumbuhan Penjualan terhadap Harga Saham dengan Struktur Modal Sebagai Variabel *Intervening* pada Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia. Universitas Negeri Yogyakarta.

Puspawardhani, Nadia. 2011. Pengaruh Pertumbuhan Penjualan, Profitabilitas, Struktur Aktiva dan Ukuran Perusahaan terhadap Struktur Modal pada Perusahaan Pariwisata dan Perhotelan di BEI. Universitas Udayana. Bali

Putri, Meidera E D. 2012. Pengaruh Profitabilitas, Struktur Aktiva dan Ukuran Perusahaan terhadap Struktur Modal pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Universitas Negeri Padang

Safitri, Lail Riya. 2013. Pengaruh Variabel-Variabel Fundamental dan Teknikal terhadap Harga Saham pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Universitas Muhammadiyah Surakarta.

Samsul, Mohamad. 2006. Pasar Modal dan Portofolio. Dosen Fakultas Ekonomi dan Program Pascasarjana Universitas Airlangga : Erlangga

Sarasati, Gusti. 2013. Analisis Pengaruh Profitabilitas, *Price Earning Ratio*, Struktur Aktiva, *Operating Leverage*, dan Pertumbuhan Penjualan terhadap Struktur Modal (Studi Kasus pada Perusahaan *Real Estate* dan *Property* yang Terdaftar di BEI Periode 2008-2011). Universitas Diponegoro. Semarang

Sartono, Agus. 2000. Manajemen Keuangan .Edisi 3. Fakultas Ekonomi Univ. Gajah Mada. Yogyakarta. Hal 62,64

Subramanyam, K.R dan Wild, John J. 2010. Analisis Laporan Keuangan *Financial Statement Analysis*. Jakarta : Salemba Empat

Widodo, Moch. Wahyu dan Moeljadi A H D. Pengaruh *Tangibility*, Profitabilitas, Pertumbuhan Perusahaan, *Non Debt Tax Shields*, *Cash Holding* dan Ukuran Perusahaan terhadap Struktur Modal Perusahaan (Studi pada Perusahaan Manufaktur yang *Listing* di BEI Tahun 2010-2012). Universitas Brawijaya

Wijaya, Putu A S dan Made, Karya U. 2014. Pengaruh Profitabilitas, Struktur Aset dan Pertumbuhan Penjualan terhadap Struktur Modal serta Harga Saham. Dalam Jurnal Akuntansi Universitas Udayana. Bali

Winahyuningsih, Panca, Kertati S dan Hanar P. 2009. Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Struktur Modal Pada Perusahaan Manufaktur yang *Go Public* di Bursa Efek Indonesia. Universitas Muria Kudus

Yusrianti, Hasni. 2013. Pengaruh Tingkat Profitabilitas, Struktur Aset, dan *Growth Opportunity* Terhadap Struktur Modal pada Perusahaan Manufaktur yang Telah *Go Public* di Bursa Efek Indonesia. Unsri

